

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil, der Atem zu schwer wurde,
legte er den Arm um sie und sprach:
Komm heim.*

Traurig, aber auch dankbar für die vielen glücklichen und gemeinsam verbrachten Jahre, nehmen wir Abschied von meinem geliebten Berty, Mami, Grosi, Urgrosi, Gotti, Tante und Cousine

Berta Hofstetter-Kuster

29. April 1925 – 8. Januar 2018

Du gabst heute Abend deine Seele dem Schöpfer zurück. Dein Leben war geprägt von Liebe und Güte zu uns allen. Wir danken dir für alles, was du in aller Stille für uns getan hast.

Du bleibst immer in unseren Herzen.

Paul Hofstetter-Kuster

Elsbeth Müller-Hofstetter und Meinrad Staub

Alexandra und Boris Pfau-Müller mit Timo und Leonie

Corinne und Adrian Marti-Müller mit Amélie und Sophia

Angelina Müller und Claudio Kägi mit Elio

Verwandte und Bekannte

Fürbittgebet:

Montag, 15.01.2018, 19.00 Uhr

Beerdigung und Trauergottesdienst:

Dienstag, 16.01.2018, 10.00 Uhr

Dreissigster:

Sonntag, 11.02.2018, 10.30 Uhr

Besammlungen jeweils in der Pfarrkirche Schmerikon

Anstelle von Blumenspenden gedenke man

– der Benediktinerinnenabtei St. Gallenberg, 9245 Oberbüren, Vermerk Berta Hofstetter, PK 90-14353-8, IBAN CH82 0900 0000 9001 4353 8 oder

– der Benediktiner Missionare, Abtei St. Otmarsberg, 8730 Uznach, Vermerk Berta Hofstetter, PK 90-6990-0, IBAN CH02 0900 0000 9000 6990 0

Traueradresse: Paul Hofstetter-Kuster, Breitestrasse 14, 8716 Schmerikon